
Monsieur Cavey, 

 

J'ai lu avec attention votre courrier. Je partage bien évidemment votre avis comme celui des sondés 

sur la politique de la tout répressive absolument insupportable mise en place de plusieurs années par 

les gouvernements successifs.  

Comme vous le rappelez non seulement cette politique n'a pas porté ses fruits, mais pire la mortalité 

n'a cessé d'augmenter depuis 3 ans maintenant. 

Je pense qu'il faut commencer la prévention très tôt dès l'école primaire et bien responsabilisés sur 

les comportements comme les attitudes à avoir sur la route. Informer, responsabiliser... c'est la clé 

de tout. Par ailleurs il faut continuer la recherche et l'investissement dans les futurs équipements 

de demain qui rendront davantage nos véhicules plus sûr.  

Faire baisser la mortalité sur les routes c'est un long travail. Ce qui est certain c'est que le tout 

répressif à démontrer ses limites. 

Vous pouvez donc compter sur mon soutien. 

Au plaisir de vous rencontrer. 

 

Cordialement, 

Corentin Blache 

 


